

Demanda Secretario General de la ONU más apoyo para respuesta humanitaria en Siria



Naciones Unidas, 25 abr (RHC) El Secretario General de la ONU, Antonio Guterres, demandó un mayor compromiso para apoyar la respuesta humanitaria en Siria y aliviar los conflictos en esa zona del Medio Oriente.

A través de un video-mensaje a la conferencia titulada Apoyando el futuro de Siria y la región que se celebra en Bélgica, Guterres destacó la necesidad de lograr más apoyo para cubrir las necesidades de asistencia en el país árabe.

El máximo representante de la ONU, subrayó que al llegar al octavo año de guerra, la magnitud de las necesidades humanitarias en Siria aumenta: más de 13 millones de personas viven en condiciones muy difíciles expuestas a una violencia implacable y a violaciones persistentes del derecho internacional.

Antonio Guterres lamentó que los ataques contra la infraestructura civil han destruido numerosas instalaciones médicas y millones de niños que nunca han conocido la paz están privados de su derecho a la educación en la nación siria.

Igualmente manifestó que no hay una solución militar para la crisis en Siria, por lo cual aseveró que la solución debe ser política y exhortó a continuar apoyando las acciones de ayuda humanitaria de la ONU.

Mientras la Unión Europea (UE) insiste en la 'necesidad' de un diálogo político en Siria como única vía para solucionar el conflicto bélico, aseguró Federica Mogherini, alta representante de Política Exterior del bloque regional.

Mogherini señaló este miércoles durante la clausura de la segunda conferencia internacional de donantes con sede en Bruselas, que 'la única paz duradera estará vinculada a un proceso político' bajo los auspicios de la ONU.

La jefa de la diplomacia europea aseguró que el bloque financiará la reconstrucción en Siria cuando, en criterio de ese organismo, exista un proceso político orientado a conseguir una 'paz duradera'.

En el último día de sesión de la conferencia, las delegaciones de 85 países protagonizaron, a varias instancias, contactos políticos y diplomáticos.

La UE y la ONU intentaron superar en el evento, el compromiso contraído en 2017 de destinar 5 630 millones de euros para la ayuda a Siria, cifra que muestra fluctuaciones.

Según los observadores, se mantiene la dificultad para ejecutar un programa dirigido a 13 millones de personas que necesitan asistencia humanitaria, casi seis millones de refugiados en países vecinos y unos cuatro millones de personas vulnerables en las comunidades de acogida, según datos divulgados el martes último por Naciones Unidas.

De acuerdo con ese reporte de la ONU, de unos 9100 millones de dólares necesarios, hasta la fecha solo 2300 millones fueron desbloqueados, y la situación en 2018 empeoró, con 700 mil desplazados ante la violencia o extrema necesidad en los primeros de este año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160808-demanda-secretario-general-de-la-onu-mas-apoyo-para-respuesta-humanitaria-en-siria>



Radio Habana Cuba